

「此処、鬱蒼とした鎮守様、無病息災、殖産振興」四軒在家 日枝神社 (撮影者「フォーカス友の会」奈良洋太郎さん)

- ■平成22年度神川町一般会計補正予算(第1号)の補正 予算を可決
- ■本庄地域定住自立圏の形成に関する協定の締結を可決
- ■副町長の選任の同意



会のあらまし

めることについて、などで12議案、報告3件、陳情1件、意見書1件圏の形成に関する協定の締結について、副町長の選任につき同意を求勤務時間、休日及び休暇に関する条例の一部改正、本庄地域定住自立案された平成22年度神川町一般会計補正予算(第1号)、神川町職員のの会期で開かれ、町政に対する一般質問が行われたほか、町長から提平成22年第3回神川町議会定例会は6月10日から18日までの9日間 併せて17件の案件が審議されました。

政に対する一般質問

考えを質問しました。 概要は、 般質問は、6月10日に行われ、 次のとおりです。 4名の議員が町長をはじめ町当局の

般



廣

中 学生の受験指導につい

点 が 33 の神川中での事例ですが、2学年の夏休み明けテストで、英語の平均 の学力向上を考えて対応するのが正しい対応だと考えますが、 定期テスト、 1点だったのですが、 実力テストの結果に対する対策については、 問題を見る限りでは、 平均点は60点か 生徒たち 昨年度

> でした。 るものだと思っていたのですが、特に変わったこともないということ のが去年のシルバーウイークの前で、多分これでは連休中に課題が出ら70点ぐらいになるような問題でした。そのデータが生徒に配られた

存じでしょうか、考えを伺う。 らは、神川中も変わるものだと信じていますが、町長はこの現実をご が出てしまうと思います。これは昨年度までのことなので、 くすると言っていたと聞いています。これでは誰が考えても学力に差 すが、残念ながら神川町の一部の先生の発言には、次から問題を易 覚えるべきものを覚えさせるという位置に立って授業等をされていま にも差があるように思えます。藤岡市では、 したりしています。生徒たちが入試で競うであろう、 問題集を利用し課題を出したり、それを定期テストの問題として出題 感じました。しかも、藤岡市では、中学校2学年から入試対策として え、課題も出ました。生徒の負担は増えたのですが、先生の本気度を で平均点が40点台になったことがあり、そのときは授業のやり方をか 3年前になりますが、 藤岡市の中学校では、1学年の英語のテスト 問題の解き方、 他の学校と余り 今年度か あるいは し

の一部に入れたりするということはできないのか、伺う。 ているようです。そこで、 は解くことができません。これは、授業されている先生方も認識され 授業は進められると聞いていますが、 次に、学習指導要領と入試対策についてですが、指導要領に従って 神川町でも藤岡市のように入試対策を授 実際に入試問題は、それだけで

となってしまったとよく聞きますが、 強を始めても間に合わない、あるいは志望校をあきらめざるを得な いと受験指導が本格的に始まりません。結果的にそのころから受験 業者テストを学校で実施していましたが、最近は夏休みごろにならな、次に、受験指導の時期、内容についてですが、私が中学生のころは、 なぜ具体的な受験指導が今は 勉

答え 町長



教育部局に任せきりではなく、 中学生の受験指導等については、 積

> 思っています。 ます。 ましては、 極的に意見を述べていきたい 教育長より答弁さ なお、詳細につき せ لح

個人票を本人に公表するなど、

他

指導の資料とし、さらに、郡市統

一の学力テストの結果においては、

の改善に役立て、進路相談や進路 者面談において、個々の学習方法 結果を生徒、保護者、教師との3 ます。校内の学力テストは、分析

般

直し等を行うことを目的としてい ての指導や学習カリキュラムの見

答え 教育長

内実力テストを行っています。こ ます。さらに、神川中学校では校 学期末テスト、あるいは本庄児玉 路指導の一層の充実、結果を通し 習状況の点検、見直しを行い、進 おける習熟度の確認、 地区での中学校3年生を対象とし 校内での定期テスト、中間テスト、 による対策ですが、 れらのテストは、生徒の各教科に た実力テストを年3回実施してい 定期テスト、 実力テストの結果 中学校では、 日ごろの学

考慮した指導を行い、平成23年度 把握できるように、出題の内容、 照らして、受験者の学力を十分に に配慮する。3、各教科の目標に 問題とともに、思考力、判断力、 学習指導要領に基づいて出題する。 ストが有効に活用されるように取 においても力が発揮できるよう、 埼玉県公立高等学校入学者選抜 と思います。今後も生徒の実態を に基づいた基礎的な問題とともに、 とから、埼玉県の入学選抜学力検 と示されています。このようなこ による解答を求めるよう配慮する 出題数に配慮するとともに、記述 2、基礎的な知識及び技能を見る ける平素の学習を重んじ、中学校 埼玉県公立高等学校入学者選抜に 違いについてですが、平成23年度 り組んでいきたいと思います 指導と学習指導方法の改善に各テ 表現力を見る問題が中心になるか 査問題については、 表現力等の能力を見る問題の出題 おける学力検査問題の出題の基本 指導に取り組んでいきたいと思い 方針等によると、1、中学校にお 次に、指導要領と入試傾向との 学習指導要領

を通じて基礎基本を学ばせ、定着 業や家庭との連携や各学校行事等 ついてですが、学校では日々の授 次に、受験指導の時期、

ことで、個々の生徒の学習や進路 す。今後も生徒の実態を把握する が必要な生徒には夏休み等の長期 テストの結果から考え、学力補充 います。また、定期テストや実力 相談や進路指導のために活用して の資料とともに学校における進路

休業中における指導を行っていま

させるとともに、

判断する力、発表する力を身につ や類似問題について、各教科の授 行っています。また、考える力、 業の中で各教科担任ごとに考え、 入学者選抜学力検査の過去の問題 けるための指導を行い、さらに、 発展的な学習を 指導を行っています。

等に入試対策補修事業を行う等 図っています。また、学校ごとに を取り上げて指導し、意義づけ 取り入れ、 長期休業中や2学期からの放課後 各単元の終わりに問

中学校の授業参観について

目的は何なのでしょうか、伺う。 授業参観の科目は、どのように決められているのでしょうか。 また、

のように行われているのか、 次に学校公開についてですが、 伺う。 ζ, つあるのか、 目的は何なのか、

ど

答え 教育長



教職員の指導方法等についても参 参観できる機会を計画することも は、担任の担当教科以外の授業を 目的としています。科目につい 通じて授業について考えることを 観していただき、学級懇談会等を 会であると考えています。また、 保護者の皆様と共通理解を持つ機 の方法で、生徒の学校での様子を ためです。授業参観はそのひとつ 域との連携を深め協力体制を築く 目的についてですが、 家庭や地

> 国教育の日から1週間彩の国教育 必要であると考えています で実施されています。 をねらいとした取り組みが各学校 民の関心と理解を一層深めること 週間においては、教育に関する県 れています。特に11月1日の彩の いただくため学校公開日が設定さ 様子や学校の教育活動を見つめて 保護者や地域の方々に生徒たちの のため、多くの学校で期間を設け、 民の皆様と学校との信頼関係構築 次に、学校公開については、

を設けています。 神泉中学校でも3回の公開の週間 なお、 神川中学校では年4 口 、女性16名となっており、いず。3市町での登録者は、男性45、登録者が増えないのが現状で、神川町で男性6名、女性1名

れも女: 3

業に加

1件です。

の方に地域の中 現在の相談事 平成21年度は

図ってまいりたいと思います。

発展したケースは、

この

(性の登録者が少ない状況で

お見合いまで

結 婚 相 談 に

について伺う 毎月 第1水曜日に行われているようですが、 現 在 の利用状況、 成 果

いただけると考えています。佐賀県伊万里市には、婚活応援課という々が多く、その方々が結婚されれば町に定住し、子供を産んで育てて次に、イベントプランについてですが、町の現状として、未婚の方 々が多く、その方のない。 な応援イベントを考えているのか伺う。 課までつくり、 結婚の応援をしています。 一町としては、 どのよう

答え 町 長



でいます。本庄市、上里町の社会といます。希望者は写真、独身証明に生委員さんなどが相談に応じて民生委員さんなどが相談に応じて民生委員さんなどが相談に応じて

ことが必要と考えていますので、 いきたいと思います。き続き行い、地道な努力を続けて 広報やホームページでのPRを引 ろです。まずは、 ただけるようお願いしているとこ 話役となって登録を進めてい 録を希望する方の 登録者を増やす ŋ 起こし

次に、イベントプランについて、未婚の男女が参加しやすいは、未婚の男女が参加しやすいは、未婚の男女が参加しやすいは、未婚の男女が参加しやすいは、未婚の男女が参加しやすいは、未婚の男女が参加しやすいます。昨年3月に神川、美理、上里町の農業青年会議所主催里、上里町の農業青年会議所主催里、上里町の農業青年会議所主催車、上里町の農業青年会議所主催車、大口の場ののは1組です。町でも町内施設をしましたが、婚姻の運びとなった。自りというと可など、お見りというと可など、おりと可など、おりと可など、おりと可など、おりと可など、おりましたが、婚姻の運びとなった。 ことにより、多くの婚姻の機会を 者の出会いを応援するため、 、を支援する世話人会を設置する したイベントの企画など、

••••••••

•••••••••••

榊

徳

乳がん子宮がん 取り組 み頭にが

います。定は増大の一点 うことが考えられますが、 ついて伺う。 定期的に検診を受けることによって早期発見、 Z 2期的に検診を受けることによって早期発見、早期治療と途となり、死亡率も非常に高く、大きな社会問題となっ! れ らのがんの発生率が非常に高くなり、 町の取り組み状況並びに予防ワクチンの 中でも子宮頸 が 接いてん

答え 町 長



がん検診は、郡市内医療機関による個別検診を行っており、乳がん検診につきましても、本年度から検診につきましても、本年度からでは要精密検査の方には保健師がでは要精密検査の方には保健師が呼別訪問し、医療機関への受診率は類を行っています。町の受診率はずん検診は、3.6%となり、受がん検診は、3.6%となり、受診率は、毎年3%から5%の伸び 5子宮頸 実施しています。 がん検診を集団検診とし 診 県内や郡市内と比 また、子宮頸 年乳がん

> 受診を勧奨しています。 様な検査を実施できる医療機 では十分な安全管理のもとで、 体がんにつきましては、 重要であると考えています。 受診率向上に向けての啓発活動 較すると高 %には開きがあ 13 . Ł Ó ŋ 玉 国の指針 さらなる が 想 子動が 関 定 多

要診促進を図るとともに、がんの 500歳までの5歳刻みの方に無料 ら40歳までの5歳刻みの方に無料 ら40歳までの5歳刻みの方に、乳 ら40歳までの5歳刻みの方に、乳 がん検診につきましては、40歳か がん検診につきましては、30歳か 及び啓発を行っています。早期発見と正しい健康意識 の普 Ų 及の

8

保護者へ、乳がん、子宮頸がん啓ました。また、小中学校、幼稚園乳がん講演会及び研修会を開催しは、神川町母子愛育会協力のもと、 思っています。 診率向上を目指してまいりたいと ます。今後も創意工夫を重ね、受 受けやすい環境づくりに努めて 診時にも託児を行うなど、検診を 発資料の配布を行うとともに、検 *i* 1

組みについてですが、 なについてですが、がん予防の次に、予防ワクチン接種の取り

ています。

行い、検討してまいりたいと考え よる費用対効果や課題整理などを 入っていますが、ワクチン接種に

る必要があります。町としては、の負担で、半年以内に3回接種すは1回1万5千円から2万円程度このワクチンは任意接種で、費用 5月に担当課へ指示して検討に 機関での接種が開始されています。 働省の認可を受け、既に一般医療があり、これは昨年12月に厚生労 ワクチンには子宮頸がんワク

より、法に基づく公的サービスのいますが、少子高齢化、過疎化に 携を深め、 NPO法人や住民の協働による連 なっています。そこで、行政、 かに発展させるかが重要な課題と 充実と地域における支え合いをい ができるまちづくりに取り組んで 地域全体で課題解決に 団体、

> います。
> に取り組んでまいりたいと考えて民参加の地域づくり、まちづくり
> 民参加の地域づくり、まちづくり
> がは運動など、安心、安全な住 れあい組 組む活動を積極的に サロンや井戸端会議などの

赤 ちゃんの駅 **の** 設置につい

援のひとつとして町内の公共施設に可能な限り設置していただきたい 神川町でも設置の方向で計画が進められているようですが、子育て支 多くの自治体で赤ちゃんの駅設置に向けて取り組みを進めています 町の考え、 取り組みについて伺う。

ふれ あいハウスの設置につい

されることが求められています。町では、こうした現況を踏まえて、をかけ合い、励まし合い、自然の形で集まることのできる場所が設置する意欲がなくなると言われています。こうしたお年寄りの方々が声 高齢化対策を考えなければならないと思いますが、 方は、話し相手がなく、自身の気持ちも意見も聞いてもらえず、生活 がら対話のできるところが求められています。特に、 寄りも増え、近隣のお年寄りの方々が近くで集まり、 神川 町でも高齢化が進み、 若い者と離れて暮らす1人暮らしのお 町長の考えを伺う。 ひとり暮らしの 顔を見せ合いな

答え 町

態調査を実施したところ、平均寿 るよう、 命の延びや核家族化により高齢者 生活状態を把握して、 により地域で安定した生活が送れ 町では高齢者の孤立防止や健康 一人住まいの高齢者の実 支援や相談

孤立している高齢者の方々には、 もが安心して自立生活を営むこと 考えていますので、 集会所や公民館の活用がよいかと づく地域福祉事業を推進し、だれ お願いします。また、 的に取り入れていただきますよう ンや井戸端会議などの事業を積極 合計画や高齢者福祉計画などに基 立化が進んでいます。 ふれあいサロ 町では、

町 長

センターも現在空いている部屋をいと思います。中央公民館、保健改修に合わせて、1階に設置した んの駅がありますが、県の目標は埼玉県内には580カ所の赤ちゃけて設置したいと考えています。 いますので、 につきましても、適宜場所を見つ 有効活用し、また、その他の施設 ましても、役場庁舎は本年度庁舎 ちゃんの駅ですが、 授乳やおむつ交換ができる赤 000カ所の開設を目指して 神川町におきまして 神川町におき 県の目標は、

> Ŕ のため設置していきたいと思いま 子育てのしやすい環境づくり



般



•••••••••

••••••••••

8

町 田

$oxed{H}_{7}$ 内行政区の統合につい

進めていく上で、この行政区の統合を検討していくことが必要だと考 えますが、 30世帯を数える行政区と大きな格差があります。 23行政区の現状を見ますと、世帯数が49世帯の行政区 町長の考えを伺う 今後の町政運営を いから6

伺う。

長になったときにも、このような事例があり、町に改正を要請しまし それぞれの行政区の名簿が各代表に配布をされましたが、前組の名簿 うな考えか見解を伺う。 統一について、区長名で要請書を提出した次第です。 を私どもの区で協議、検討し、町長あてに事務事業の見直しと名称の ている一人として、大変に寂しい気持ちを覚えました。こうした問題 たが、いまだに現状は変わっていません。前組で生まれ育ち生活をし に「新里第4」と記載された名簿があったそうです。15年前に私が区 が見当たらないとのことで、探してみたら、新里の行政区の名簿の中 行政区の乳幼児に歯ブラシの配布の活動が説明され、 また、町の母子愛育会の研修会が保健センターで開かれ、そこで、各 名前が記載されているのに、前組の行政区の名前がありませんでした。 区長会の時のことですが、町の連絡事項で、 研修会終了後に 町長は、 各行政区ごとに どの

また行政区の通称名も、 れています。なぜこのように条例が作成をされているのか疑問であり ると第19区がありません。条例は、渡瀬が18区、20区、 となっています。平成18年1月1日に施行された神川町区長等設置条 次に、神川町は24行政区と認識していましたが、実際には23行政区 第1区長から始まり、最後は第24区長とありますが、 前組と渡瀬の3行政区名が表記をされていま 21区と記載さ よく見

> せんが、 ます。特に、ここ数年区長さんの活動は、町からのさまざまな依頼や います。このため、区長手当や区の活動助成金の増額を行えば、こう また、第19区がなぜないのか、町長の見解を伺う。 そこから生まれた予算を有効に活用することも必要ではないかと考え うことにより、 した経費節減というものが効果的になると存じますが、 一を整理、 次に、機構改革による経費節減についてですが、 また地元の要望等、数多くの仕事が生まれており多忙となって 他の各行政区は、 検討する中で、 経費の節減が図れると存じます。 行政区の見直し、再編をすることについて、 通称名が明記されています。 経費の節減を図り、 行政区の統合を 町長の考えを これらの 不統

答え 町



るかと思いますが、 や取り決めごとなど、長い年月 区において、さまざまな取り組み 長さん23名を委嘱し、 は考えていません。 行政区の見直しや再編を行うこと 区長の皆様には、 た住民自治であると考えています。 経緯、慣習等も含め地元に根づい 行政区の運営は、それぞれの行政 関する諸事務をお願いしています。 連絡並びに区域住民の福祉増進に 町区長等設置条例に基づいて区 町内には23の行政区があり、 大変ご苦労もあ 現在のところ 行政事務

おわび申し上げたいと思います。 また、 今般の間違いに対しては、

考えていきたいと思います。

う改善していきたいと思います 宅があり、 以前渡瀬地区に西武化学工業の社 今後は、このようなことが たと理解しています。 そこが19区の取り扱いになって 次に、行政区の19区については、 現在はありませんが、 な ょ

図っていきたいと考えています。 ありますが、 件につきましては、 いただきたいと思います。 今後のまちづくりの参考にさせて の件ですが、貴重なご意見として、 統一が図れるものであるならば 今後区長会とも相談しながら整理 また、区長手当、 次に、機構改革による経費削減 行政区の通称名の表記の件 整理統合に合わせて 予算の関係も 区の活動費

ご意見を聞

きながら検

討して

法をはじめ、

口蹄疫の発症におけ

疫予防消毒液のつくり方や使用

業仕分けも含め関係者の皆様の

10月下旬に開催しています。今後 10月下旬に開催しています。今後 10月下旬に開催しては、開花時期の中 10で、町民体育祭は、例年10月の体育の 10で、町民体育祭、冬桜まつりと日 で、町民体育祭は、例年10月の体育の 10月下旬に開催しています。 10月下旬に可能を 10月下旬に可能を 10月下旬に可能を 10月下旬に可能を 10月下旬に 10月下旬に 10月下旬に 10月下旬に 10日下旬に 10日下旬 10日下旬に 10日下旬 10日下旬に 10日下旬 10日下旬に 10日下旬 10日下旬 10日下旬 10日下旬 10日下旬 10日下旬 10日下旬 10日下

程が重複しないような配慮で定めで、町民体育祭、冬桜まつりと日りにつきましては、開花時期の中日の前日の日曜日、コスモスまつ町民体育祭は、例年10月の体育の下、

町 長

町 |主催の開催行事 (イベント)について

とっていくのか、

町長の考えを伺う。

見を参考に経費の削減に努めてまついてですが、今後も関係者の意次に、事業の経費節減と統合に 11 次に、事業の経費窓たいと考えています。 りたいと考えています。

はじめ、参加団体等秋に集中しており、

参加団体等関係者の皆様

行政区役員を

主催する大きな

1



より 「コスモスまつり」

が

町

3, におきましては、 ところですが、 の関係者以外の立ち入り制限等、 予防のため消毒の徹底や畜舎内 殖と合わせて7戸、3, は酪農肥育、 主的に実施していただいている 飼育されています。 5 月 27 日 050頭、 現在、 繁殖と合わせて37戸 町としても、 養豚は、 日ごろから伝染 牛につきまして 各飼養農家 一貫、 1 8 1 頭

宮崎県で発生した |蹄疫の対策につ

たが、 が行われています。こういう中で、 ではどのような対策が行われているのか、 おいても、 に対する対策が協議をされたと新聞で報道されていますが、 どのように取り組みを進めているのか、 崎県で発生した口蹄疫は、 いまだに発生源や感染経路が明確になっていません。 郡内及び近隣の市町では研修会等が実施されており、 家畜防疫役員による、牛、 国を挙げて対策に取り組 町として口蹄疫の予防対策につ 豚を飼育する県内の農家に調査 町としてどのような対策 伺う。 まれてきまし 埼玉県に 神 Ш 蹄 町 疫

ろです。 策を実施していただいているとこ 相当分を配布し、 換算しますと1, 防対策として、炭酸ナトリウム 体の健康観察を依頼するとともに、 る各種の諸症状の写真を各飼養農 予防啓発の巡回を実施していま 命し、 飼養農家44戸に口蹄疫予 再度消毒の徹底や畜 これを薬液量に 000リット 継続的な予防対

毒の徹底をお願いしていきます。 引き続き各飼養農家に対して、 断を許すことができませんので、 今後の対策につきましては、 消 予



•••••••

••••••••••

岸

優議員

消防広域化計画について総務省消防庁が進める

積です。 これらを進めることが出ていますが、 されているのか継続中なのか、また、 年3月に7分署堅持の請願を採択しています。この合理化計画は変更 することを管理者会議で方針として出しており、 合わないことは明らかです。 が、県北の農村地帯と山林を持つ地域での合理化は、 445人ですが、 となっています。 埼玉 県消防広域化推進計画では、 総務省の方針では、まず人口基準に合理化を進めるものです 面積は1,521平方キロで、県の4%と広大な面 児玉郡市は第5ブロックで13市町、 児玉郡市では、現行の7分署体制を堅持 平成24年度末には広域化の 広域化計画について町長の考え 総務省の事業仕分けの中でも、 神川町議会でも、 人口は73万1, 総務省の基準に 実

年から、

川町では、

町

職

新

規採用に

答え 町長



2分の1採用では、5年後には正規職員が16名減となり、

から26年度までの5年間計算しますと、

るのか、また、今後退職者の2分の1採用を何年続けるのか、今年度5名の採用ですが、今年度の不足分を加え、来年度採用する考えがあ

36名が定年退職を迎えます。

地方分権等により地方自治

機構改革を

2名しか採用していません。これを単純に計算すれば、

希望退職者3名の計9名が退職されました。しかし、

本来であればかし、実際には

退職者の2分の1採用する方針ですが、21年度は定年退職者

-成17年度から5年間は職員の新規採用を行わ

進めても対応できるものではありません。

体の事務量が多岐にわたり増加し、こうした実情に対処するためにも、

必要な正規職員を採用することであります。

次に、正規職員が減少した分、

非常勤臨時職員が増加

Ĩ,

現在68名

町長の見解を伺う。

全職員の3分の1が臨時非常勤です。特に、

います。事務レベルでは熊谷市がで構成する第5ブロックに属して熊谷市及び行田市を含めた13市町町に児玉郡市と秩父郡市、深谷市、織の編成替えを行うもので、神川織の編成替えを行うもので、神川線の編成を入び行田市を含めた。

てまいります。 え方でいます。 の意見を反映できるように努力し の意見を聞き、 えて、議会をはじめ町民の皆さん 視点から、 れた現行の7署体制を堅持する考 市町村圏組合管理者会議で合意さ しては、平成20年の児玉郡市広域 た準備を始めています。 幹事となり、 地域性や諸状況を踏ま 消防の広域化に向 消防の広域化に町 町民の安全を守る 神川町と

代を担う大切な子供たちを育てる職場であり、

分を保障することが重要です。まさに女性職場にしわ寄せをされて

しかも低賃金です。給食センター

では、

非常勤

ります。これらの

職場では、

女性の職場で、

神川幼稚園、

丹荘、青柳両保育所、

給食センターであ臨時職員が多いのが

働く者の半数以上が臨時非常勤で、

次世

そこで働く人たちの身

るのが現状であり、

神川町内の広域消防分署



神川分署

神泉分署

況の中で、

平成22年度末には8名

名となっています。そのような状

1日現在、 ながら、 見直し、

合理的かつ機能的な組織

用を見送るとともに、

事務事業の

体制及び人員配置を計画的に進め

職員数の削減を図り6月

町の正規職員は151

現状を踏まえた計画的な職員採用

本年度におきましても、

の職員が定年退職することから、

数の分析はもとより、

ています。今後も、

各部門の職員

職員採用試験を実施したいと考え

ます。 ります。 は、こういう職員の採用の仕方でいいと考えているのでしょうか、 職員であっても、 も年収150万円で、 まさに町の臨時職員、ワーキングプアの典型であります。 幼稚園でも臨時の方の最高でも180万円の年収です。 年収を最低200万円以上に引き上げることであり 臨時は、 単純計算しますと127万3千円であ

町長

臨時

町

ランに基づいて、 てですが、 り組みとしては、 てまいりました。 る町の方針や行政改革集中改革プ (者の補充と新規採用につい 町では合併協議におけ 合併後5年間は、 その具体的な取 職員管理に努め

から平成21年度は、 退職者の2分の1の補充とする基 原則として退職者不補充、 本的な考え方に立ち、 新規職員の採 平成17年度 以降は

> 適正な定員管理に努めてまいりた いと考えています。 事務事業の内容等を考慮しな がら、

ら、必要に応じて柔軟な対応によ や組織体制等の合理化を行いなが 加味し、一層の事務事業の見直 とおり、 を見ながら検討中です。 また行政のスリム化等の進行状況 と考えています。 る職員採用を実施してまいりたい 考え方や住民の皆様のニーズ等を てですが、さきに申し上げました つきましては、 続きまして、 職員採用に係る基本的な 今後の方針につ 職員の異動等を、 23年度の採用に



法終 和 了 後 年 過

部落と一般という行政上の垣根、障害物を完全に取り払うことであり のであり、 別が解消されている現在、廃止することは当然です。また、 ます。まず、 たっても部落差別はなくなりません。同和事業の完全廃止によって、 和事業を続ければ、 地区関係者という大きな壁を行政がつくっていることであります。 の延長である集会所事業などは、児童生徒間に新たな差別をつくるも 考えを伺う。 同和事業を完全に廃止をした町であり、 町では長野県の御代田町に視察に行かれたそうですが、御代田 町民だれもが公平、平等に暮らせる町をつくることです。 でも同和対策事業を続けることは、町民の中に一 町はすべての同和事業を廃止し、憲法や法に基づく政策を 部落解放同盟など活動費補助金317万4千円は、 同和地区出身者という差別固定化し、 その感想等も含めて 般町民と同 同和教育 いつまで ま 同

町



で効果的な事業に改善する必要が いと考えています。 民の皆様とともに目指していきた 差別のない明るいまちづくりを町 権の世紀と言われる21世紀にふさ あると考えています。 して位置づけ、 に向け、人権課題の中のひとつと いる差別事象や心理的差別の解消 終了した現在も、 2002年3月に特別措置法が すべての人権が尊重され、 今後はより効率的 いまだ発生して そして、

> ことではありません。神川 きたいと思っています。 今後の同和問題解決に向かって 神川町にすべてが合致するという の感想ですが、 という考え方を持っています。 自主的な事業運営をお願いしたい ても、参考にできる面は参考にし、 また、 集会所事業等につきましては、 御代田町の視察につい 御代田町の条件 所とし 7 が

出来ます。
おから、町ホームページでも閲覧また、町ホームページでも閲覧することが出来ます。 般質問の詳細な内容を確認

議案審議の結果

ぞれ原案どおり可決されました。 意、陳情、意見書などが審議され、それ 協定の締結について、副町長の選任の同 正、本庄地域定住自立圏の形成に関する 一般会計や特別会計の補正予算、条例改 六月定例会は、平成二十二年度神川町

人事関係

◎人権擁護委員候補者に四方田 同意 勉氏を

同意されました。 町長から同意案が提出され、満場一致で 任期満了となる人権擁護委員候補者に

昭和二十三年九月二十二日生 神川町大字上阿久原五五九番地

◎副町長に伊藤政雄氏を同意

れました。 ら同意案が提出され、満場一致で同意さ 地方自治法第一六二条に基づき町長か

昭和二十五年一月十九日生 神川町大字関口二七番地三



条例関係

◎神川町職員の勤務時間、休日及び休暇 に関する条例の一部を改正する条例

たことに伴い、所要の改正を行う。 児休業等に関する法律の一部が改正され 福祉に関する法律及び地方公務員の育

〈審議結果〉全員賛成 原案可決

◎神川町職員の育児休業等に関する条例 の一部を改正する条例

たことに伴い、所要の改正を行う。 児休業等に関する法律の一部が改正され 福祉に関する法律及び地方公務員の育

〈審議結果〉全員賛成 原案可決

◎神川町過疎対策に伴う町税(固定資産 を改正する条例 税)の課税の特例に関する条例の一部

改正する法律施行に伴い、所要の改正を 過疎地域自立促進特別措置法の一部を

〈審議結果〉全員賛成 原案可決

◎埼玉県市町村総合事務組合の規約変更 について

するもの。 体の数が減少することに伴い規約を変更 市町村合併により組織する地方公共団

〈審議結果〉全員賛成 原案可決

◎彩の国さいたま人づくり広域連合を組 織する地方公共団体の数の減少につい

するもの。 体の数が減少することに伴い規約を変更 市町村合併により組織する地方公共団

〈審議結果〉全員賛成 原案可決

体の数が減少することに伴い規約を変更 ◎埼玉県後期高齢者医療広域連合を組織 市町村合併により組織する地方公共団 する地方公共団体の数の変更について

〈審議結果〉全員賛成 原案可決

事業勘定

するもの。

◎本庄地域定住自立圏の形成に関する協 定の締結について

定を締結するため。 本庄市との間において定住自立圏の協

〈審議結果〉賛成多数 原案可決

予算関係

◎平成二十二年度神川町一般会計補正予 算 (第一号)

加し、総額を四七億七, 歳入歳出それぞれ九四五万四千円を追 一四五万四千円

とするもの。 ○歳入に追加された項目

県支出金 国庫支出金 二七万三千円 四〇〇万円

繰入金 九五万一千円 二三万円

○歳出に追加された項目

諸収入

三〇〇万円

〈商工費〉

商工費 三〇〇万円

〈教育費〉

中学校費 教育総務費 六二二万三千円 二三万一千円

〈審議結果〉全員賛成 原案可決

◎平成二十二年度神川町国民健康保険特

別会計補正予算(第一号)

加し、総額を一四億六,〇四九万三千円 歳入歳出それぞれ八九九万三千円を追

○歳入に追加された項目 とするもの。 繰越金 国庫支出金 七五五万五千円 四三万八千円

○支出に追加された項目

総務費 保健事業費 老人保健拠出金 三二万九千円 一七六万四千円 四〇〇万円

〈審議結果〉全員賛成 原案可決

◎平成二十二年度神川町介護保険特別会 計補正予算 (第一号)

総額を七億八,○一九万八千円とするも 歳入歳出それぞれ二一〇万円を追加し、

○歳入に追加された項目

保険料 国庫支出金 五四万八千円 三九万八千円

支払基金交付金

六三万円

(神川町税条例の一部を改正する条例)

○支出に追加された項目

二六万二千円

〈審議結果〉全員賛成

原案可決

保険給付費

二〇万円

報告など

◎平成二十一年度神川町一般会計繰越明 許費繰越計算書について

◎専決処分の承認を求めることについて

四億一,四八〇万五千円

◎専決処分の承認を求めることについて 改正する条例 (神川町国民健康保険税条例の一部を

陳

情

◎建設経済常任委員会

旨 町道二二八三号線舗装工事の 町道の舗装について

陳情者 元阿保区長 金澤正明

(審議結果) 採択

意見書の提出

農業農村整備事業関連予算の確保を求める意見書

と整備について、より効果的・効率的に実施することが求められている。 6次産業化及び再生可能エネルギーの利用等が推進されることとされ、農業生産基盤については保全管理 る。このようななか、3月3日に、食料・農業・農村基本計画が策定され、自給率向上、戸別所得補償、 我が国の農業・農村を巡る情勢は、高齢化等による担い手不足や自給率の低迷等非常に厳しいものがあ

22年度予算はついにピーク時の17%程度の規模となっている。 一方、これに対応する農業農村整備事業関連の公共予算は、平成9年のピーク以降順次削減され、 平成

なくなる恐れがある。このことは食料自給率を益々低下させ、国の安全をも損ねることになる。 は低下するとともに、災害・事故の多発などによる農家の営農意欲の減退など、農業そのものがなりたた 食料生産を支える土地改良施設の老朽化や農地基盤の劣化が進行するままに放置されれば、農業生産性

より存在した堰を昭和29年神流川合口堰に統廃合することで分水問題が解決することとなった当地区につ 埼玉県西北部に位置し、群馬県側と埼玉県側の水争いが絶えなかったところ、農林省の仲裁により古来

いても全く同様である。 昭和55年に国営及び県営事業により、神流川頭首工及び水路を始めとする農業水利施設が整備され、

以

米受益面積約4,000hの農地を潤してきた。

所及び用水路32.7㎞の改修を行い、現在事業費ベースでの進捗率は約75%となっている。 その後約30年が経過し老朽化が激しくなったことから、平成16年度から平成24年度にかけて頭首工1ヵ

推進する必要がある。 状況が続けば予定工期が大きく遅延することは必至である。それに伴い償還計画に狂いが生じるばかりか 算が大きく削減となったことから、鋭意コスト削減に努めるも施設の計画的な改修ができず、このような 目給率向上にも大きく貢献する地域でもあることから、基本計画推進の下支えとなる当該事業を計画的に に努め首都圏への食料供給を行い、施設園芸を含め優良な営農畑作地帯を有するとともに麦の集団栽培等 漏水や地盤の陥没等不測の事態が生じかねず安定した営農への悪影響が懸念される。特に、減反調整達成 しかしながら、今般国営かんがい排水事業として農林水産省より要求した要求額に対し、平成22年度予

業関連予算を確保し、当該地区が予定工期内に事業完了できるように特段の配慮を強く要望する よって、国会及び政府においては、平成22年度の補正予算及び平成23年度予算について農業農村整備事

以上、 地方自治法第99条の規定により意見書を提出する

平成二十二年六月十八日

様様様様

内閣総理大臣

財務大臣

参議院議長

埼玉県児玉郡神川町議会

農林水産大臣 国家戦略担当大臣

内閣官房長官 様様様

11

児玉郡町議会議員前期研修会開かれる

去る七月十六日に、美里町コミュニティセンターに四十名の議員、来賓が集まり、児玉郡町議 会議員前期研修会が開かれました。児玉郡町議会議長会主催により、はじめに自治功労者2名が 表彰されました。また、講演会では「鍬と宇宙船」のテーマで、講師は日本人初の宇宙飛行士の 秋山豊寛氏から講演をうけました。秋山氏は、東京都出身で国際基督教大学を卒業後TBSに入 社し、平成二年十二月には(旧)ソ連の宇宙飛行士二人とともにソユーズに乗って宇宙に飛び立ち



前期研修会

ました。日本人として、また、ジャーナリストと して初めて宇宙飛行士になった方です。飛行後は TBS報道局次長、国際ニュースセンター長を歴 任され、平成七年にTBSを退社し、現在は福島 県で農業を営み、無農薬栽培やシイタケ栽培を実 践しています。その傍ら、宇宙での体験、食糧、 環境問題などの執筆活動をされております。講演 では、宇宙飛行士としての訓練の様子、宇宙での 体験談、また現在携わっている農業の話などを通 して、夢を持つこと、生きるということの大切さ を、数多く伝えていただきました。

7 日 9 10 日 日 本庄地方暴力排除推進協議会 神流吟道大会 新議員町有施設視察

30

日 定例全員協議会 観光協会写真コンクール表彰 埼玉県監査委員協議会総会



23 20 19 16 14 日日日日日日 29 28 日 日 区長会 神川幼稚園入園式 遺族会総会

渡瀬駐在所完成見学会 更正保護女性会総会

本庄地方拠点都市整備協議会 埼玉県市議会議長会総会

1日

全員協議会 丹荘保育所・ 辞令交付式 青柳保育所入園 教職員人事異動

5 日

8 日

神泉小・

渡瀬小・青柳小・

丹

小・神泉中・神川中入学式

6

日

春

の交通安全運動キャンペ

都道府県議長会会長会

議員倶楽部役員会

全国町村議長会議長研 埼玉県道路協会監査

修会

埼玉県植樹祭

丄会青年部総会

部落解放同盟丹荘支部総会 商工会総会、戦没者追悼式、



神川町文化協会総会、

本庄法

八会神川支部総会

国保運営協議

上武中学校野球神川

商

20 19 18 17 16 日日日日日 18 16 13 10 日 日 日 日 30 24 23 日 日 28 27 日 日 26 25 24 日 日 日 1 21 15 14 13 日 日 日 日

国

道462号線期成同

E盟会監

梨出荷組合総会

議会運営委員会 商工会女性部総会

児玉郡町議会議長会総会

社会福祉協議会理事会

第3回定例議会 盟青柳支部総会 埼玉県自治会館役員会 広域圏定例議会 質疑採決 建設経済常任委員会 植竹大運動会 第3回定例議会 議員倶楽部総会

コミュニティ協議会総会 (補正予算等

定例全員協議会、

部落解放

同

般質問

